

y más aún cuando el secreto en cuestión es un dúmper articulado gigante de 60 toneladas, el más grande ya construido por Volvo CE. El nuevo A60H indudablemente fue la estrella de la exhibición – pero está lejos de ser la única gran noticia que se encontró en el doble stand de Volvo en Múnich.

Además del A60H hubo un conjunto de nuevas excavadoras, cargadoras de ruedas, pavimentadoras, dúmperes y compactadores, fueron 16 lanzamientos de productos en total. Y eso en lo que se refiere solamente a las máquinas, también hubo un enfoque totalmente nuevo de los servicios al cliente, apuntando a impulsar el tiempo de máquina disponible, la eficiencia de combustible y la productividad.

También estuvieron en exhibición en los dos stands de Volvo una excavadora de ruedas EW60E, la excavadora de ruedas de radio corto EWR150E y las excavadoras compactas EC35D, ECR35D y ECR40D. Las cargadoras de ruedas no han sido olvidadas con el lanzamiento de la L50H, tampoco las máquinas de construcción de carreteras, que estuvieron representadas por las compactadoras de rodillo único (SD75B, SD115B y SD135B), doble rodillo (DD25B), así como la nueva pavimentadora de la serie D. Y si bien el A60H será el que se destaque en el rango de dúmperes articulados, hubo nuevos modelos y productos renovados en exhibición en Múnich.

En lo que atañe a servicios innovadores para el cliente, bastó con mirar los 8,700m2 de espacio de exhibición de Volvo. Bajo el lema 'Servicios Volvo' la empresa demostró a sus clientes soluciones que apuntan a la monitorización de las máquinas, al control de los equipos, al uso eficiente de combustible y al soporte de reparaciones y mantenimiento.

A pesar de que Volvo siempre está con la mirada puesta en la próxima innovación, no se olvidó de sus raíces en Bauma 2016. Al celebrar el



Con sus nueve máquinas expuestas, Kleemann presentó toda su experiencia en el sector de instalaciones móviles de trituración y cribado con la nueva trituradora de conos MOBICONE MCO 11 PRO.

50 aniversario de la popularización del concepto de dúmper articulado, el más nuevo A60H de la empresa estará al lado de su tatará, tatará, tatará abuelo, el DR631 de 1966 – cariñosamente apodado 'Carlitos Gravilla'.

#### WIRTGEN GROUP

Wirtgen Group sigue creciendo y aumentando la gama de prestaciones para sus clientes. El grupo empresarial se presentó, por primera vez, junto con Benninghoven en la feria de máquinas de construcción más importante y grande del mundo. Bajo el lema «CLOSE TO OUR CUSTOMERS to the power of 5», el Wirtgen Group, como segundo expositor más grande, con un stand de 11,712 m<sup>2</sup> unas 100 máquinas expuestas y una nueva imagen, presentó soluciones innovadoras de los campos comerciales Road and Mineral Technologies.

Con la presentación más grande en la bauma de toda la historia empresarial, el Wirtgen Group expuso en su stand de 11,712 m<sup>2</sup> casi 100 máquinas y numerosas soluciones innovadoras de los dos campos comerciales Road and Mineral Technologies.

Hamm, el líder mundial del mercado en compactadores de calzadas,

presentó sus nuevos compactadores tándem con dirección pivotal de la serie DV+, dotados del innovador sistema de manejo Easy Drive que permite un manejo sencillo e intuitivo.

En Múnich, Hamm también exhibió los compactadores compactos H 5i y H 7i de la H CompactLine destinados a los movimientos de tierra. Son ideales para obras estrechas y pendientes muy pronunciadas.

Hamm también presentó el compactador H 25iVC con tambor triturador, capaz de triturar y compactar rocas en una sola operación.

Con sus nueve máquinas expuestas, Kleemann presentó toda su experiencia y sus conocimientos en el sector de instalaciones móviles de trituración y cribado.

Con la nueva trituradora de conos MOBICONE MCO 11 PRO, concebida para el empleo con gran potencia en el tratamiento de roca natural, Kleemann festejará un estreno mundial.

Además presentó una muestra de la exitosa EVO-Line, ideal para aplicaciones flexibles en lugares de obras que cambian con frecuencia. Con la trituradora de mandíbulas MOBICAT MC 125 RR, los visitantes pudieron convencerse de que Kleemann también ofrece instalaciones particularmente robustas para la primera etapa de trituración. **TM**